



Hinwil, 09. Januar 2026

Gemeinsame Medienmitteilung der Grünen Hinwil und der FDP Hinwil

Kompetenz statt Parteibuch: Grüne und FDP setzen auf Qualifikation und gemeinsame Verantwortung für Hinwils Zukunft.

Die Grünen Hinwil und die FDP Hinwil geben bekannt, dass sie sich für die Erneuerungswahlen 2026 gegenseitig unterstützen und ihre jeweiligen Kandidatinnen und Kandidaten der Bevölkerung zur Wahl empfehlen.

Die Gemeinde Hinwil steht vor wichtigen Weichenstellungen für die Zukunft. Beide Parteien sind überzeugt, dass bei den anstehenden Wahlen Kompetenz, Erfahrung und nachgewiesene Leistung zählen müssen – und nicht die Parteizugehörigkeit.

Die Grünen und die FDP sind sich einig, dass die Herausforderungen in den Gemeindebehörden nur mit fachlich versierten, engagierten und verantwortungsbewussten Amtsträgerinnen und Amtsträger erfolgreich gemeistert werden können. Aus diesem Grund empfehlen die Parteien folgende Kandidaturen gemeinsam zur Wahl:

- Sozialbehörde:
Urs Ammann (neu, Grüne)
- Gemeinderat:
Gabriela Casutt-Honegger (bisher, FDP),
Christina Haffter (bisher, FDP),
Michael Rüegg (neu, FDP)
- Schulpflege:
Daniela Müggler (bisher, FDP)
- Rechnungsprüfungskommission RPK:
Andreas Schönbächler (bisher, FDP),
Frank Hähni (bisher, FDP),
Berni Grüter (bisher, FDP)
- Sozialbehörde:
Heinrich Egli (bisher, FDP)

Alle genannten Kandidatinnen und Kandidaten bringen das notwendige Rüstzeug, die Erfahrung sowie das Engagement mit, um ihren Aufgaben verantwortungsvoll und im Interesse der Bevölkerung von Hinwil gerecht zu werden.

Darüber hinaus unterstützen die Grünen Hinwil und die FDP Hinwil gemeinsam:

- die Kandidatur von **Andreas Bühler** (bisher, SP) für das Amt des Gemeindepräsidenten,
- die Kandidatur von **Thomas Ludescher** (bisher, parteilos) für das Amt des Schulpräsidenten,
- die Kandidatur von **Andreas Schönbächler** (neu) auch als Präsident der Rechnungsprüfungskommission (RPK),
- die Kandidatur von **Brigitte Wälchli** (bisher, Mitte) und **Florian Michel** (bisher, Mitte) in den Gemeinderat.

Alle Kandidaturen stehen für fachliche Kompetenz, Führungsstärke und eine sachliche, konstruktive Zusammenarbeit zum Wohle der Gemeinde Hinwil.

Mit dieser Zusammenarbeit über Parteidgrenzen hinweg setzen die Grünen Hinwil und die FDP Hinwil ein Zeichen. Für eine lösungsorientierte, zukunftsgerichtete und verantwortungsvolle Gemeindepolitik im Interesse aller Hinwilerinnen und Hinwiler.

Linda Bruggmann, Präsidentin Grüne Hinwil

Philipp Casutt, Präsident FDP Hinwil